

Personal Finance Campaign Terms and Conditions**شروط وأحكام حملة التمويل الشخصي الترويجية**

1. The Personal Finance Campaign ('**Campaign**') is offered by Noor Bank ('**Bank**') to customers who avail a Personal Finance against salary transfer.
1. إن حملة التمويل الشخصي الترويجية (ويشار إليها فيما يلي '**الحملة الترويجية**') مُقدمة من نور بنك (ويشار إليه فيما يلي '**البنك**') للعملاء الذين يحصلون على تمويل شخصي مقابل تحويل الراتب.
2. The promotional profit rate will be applicable till 15 December 2016.
2. سوف يطبق سعر الربح الترويجي على التمويل الشخصي حتى تاريخ 15 ديسمبر 2016.
3. The Bank's applicable policies and product Terms and Conditions apply. All decisions with respect to this Campaign are at the sole discretion of the Bank.
3. تطبق سياسات البنك وشروط وأحكام المنتج المعمول بها على هذه الحملة الترويجية. وتكون كافة القرارات على صلة بالحملة الترويجية وفقاً للحرية المطلقة للبنك.
4. This Campaign is offered at the sole discretion of the Bank and the Bank reserves the right to modify or vary the Campaign and/or these Terms and Conditions or discontinue the Campaign at any time.
4. إن الحملة الترويجية مُقدمة وفقاً للحرية المطلقة للبنك ويحتفظ البنك بحق تعديل أو تغيير الحملة و/أو هذه الشروط والأحكام أو وقف الحملة الترويجية في أي وقت.
5. The first annual fee for the Credit Card will be waived and the waiver period may be extended at the discretion of the bank for subsequent years.
5. سوف يتم التنازل عن الرسوم السنوية الخاصة ببطاقة الائتمان للسنة الأولى ويجوز للبنك تمديد فترة التنازل عن الرسوم في السنوات التالية وفقاً للحرية المطلقة للبنك.